



Schlüssel zum Glück.

Unser genossenschaftliches Mitgliederportal
Eine Kurzanleitung zur Registrierung.

**Das Mitgliederportal der Beamten-Wohnungs-Verein zu Berlin eG.
Melden Sie sich an und nutzen Sie die Vorteile:**



Information

Sehen Sie jederzeit aktuelle Vertragsdaten und Dokumente im Portal online ein, ebenso aktuelle Nachrichten Ihrer Genossenschaft.



Service

Ändern Sie persönliche Daten und drucken Formulare wie z.B. ein SEPA-Lastschriftmandat selbst aus, wann immer Sie es möchten oder benötigen.



Kommunikation

Nehmen Sie rund um die Uhr Kontakt mit uns auf.
Wir freuen uns auf Ihre Anfragen und Wünsche.

Mein Zuhause.

www.bwv-berlin.de

Schritt 1

Aufruf der Anmeldemaske

- › Nutzen Sie entweder den Link zum Portal auf unserer Internetseite www.bwv-berlin.de oder gehen Sie direkt auf <https://bwv-crmportal.aareon.com>
- › Es öffnet sich die abgebildete Anmeldemaske.
- › Klicken Sie auf **Registrieren**.



The screenshot shows the login page for the BWV portal. At the top left is the BWV logo. The main heading is 'Anmeldung'. Below it are two input fields: 'Benutzername' and 'Ihr Passwort'. A link 'Passwort vergessen?' is positioned below the password field. At the bottom of the form are two buttons: 'Anmelden' and 'Registrieren'. The footer contains the text: '© 2019 - Beamten-Wohnungs-Verein zu Berlin eG • Datenschutzerklärung • Impressum'.

Schritt 2

Ausfüllen der Anmeldemaske

- › Die Pflichtfelder **Nachname** und **eMail-Adresse** ausfüllen.
- › Die **Registrierungsnummer** finden Sie in Ihrem Begrüßungsbrief.
- › Wählen Sie Ihr eigenes **Passwort**. Es braucht min. 8 Zeichen mit min. 2 Ziffern und berücksichtigt Groß- und Kleinschreibung.
- › Zum Abschluss der Registrierung bestätigen Sie durch anklicken der entsprechenden Kästchen die Kenntnisnahme der **Allgemeinen Geschäftsbedingungen** und der **Datenschutzerklärung**. Zum Lesen der Dokumente nutzen Sie bitte den jeweiligen Link.
- › Klicken Sie abschließend auf **Registrieren**.

The screenshot shows the registration page for the BWV portal. At the top left is the BWV logo. The main heading is 'Registrierung'. Below it are several input fields: 'Registrierungsnummer *', 'Nachname *', 'E-Mail-Adresse *', 'E-Mail-Adresse bestätigen *', 'Passwort *', and 'Passwort-Bestätigung *'. There are two checkboxes with links: 'Ich nehme die Allgemeinen Geschäftsbedingungen an.' and 'Ich nehme die Datenschutzerklärung an.'. At the bottom are two buttons: 'Registrieren' and 'Abbrechen'. The footer contains the text: '© 2019 - Beamten-Wohnungs-Verein zu Berlin eG • Datenschutzerklärung • Impressum'.

Schritt 3

Abschluss der Anmeldung

- › Nach erfolgreichem Abschluss von Schritt 2 erhalten Sie automatisch die nebenstehende Registrierungsinformation.
- › Diese **Aktivierungsmail** wird an die in Schritt 2 angegebene eMail-Adresse geschickt.
- › Sollte dies nicht innerhalb kurzer Zeit der Fall sein, prüfen Sie bitte, ob die eMail in Ihrem Spam-Ordner abgelegt wurde.
- › Durch anklicken des Links hier in der Aktivierungsmail schließen Sie den Registrierungsvorgang endgültig ab.
- › Sie erhalten eine weitere eMail mit dem Hinweis:
Ihr Konto ist aktiviert worden.

Anschließend können Sie sich direkt in Ihrem Portal anmelden. Nutzen Sie dazu Ihre eMail-Adresse als Benutzernamen und Ihr selbst festgelegtes Passwort. Dann stehen Ihnen alle Vorteile des Portals rund um die Uhr zur Verfügung.

Viel Spaß bei der Benutzung.

Registrierung

Eine Bestätigungsmail wurde Ihnen gesendet. Sie sollten sie bald empfangen, damit Sie Ihre Registrierung abschließen können.

Ihre Registrierung beim BWV-Mitgliederportal

Sehr geehrte(r) Herr Mustermann,
Ihr Konto wurde erfolgreich aktiviert. Sie können sich nun anmelden und das BWV-Mitgliederportal nutzen.

Ihr Benutzername lautet: ***

Mit freundlichen Grüßen
Beamten-Wohnungs-Verein zu Berlin eG

This is a duplicate of the login page screenshot shown in Step 1. It features the BWV logo, the heading 'Anmeldung', input fields for 'Benutzername' and 'Ihr Passwort', a 'Passwort vergessen?' link, and 'Anmelden' and 'Registrieren' buttons. The footer text is '© 2019 - Beamten-Wohnungs-Verein zu Berlin eG • Datenschutzerklärung • Impressum'.